

Editorial

Last year we applied to the Canada Council for assistance under its program of support for scholarly publications in the social sciences and humanities (aid to learned journals). This application was turned down. Only half the articles currently being published in Nursing Papers have research content. Various measures have been undertaken to encourage the submission of research papers and to assure the quality of all papers published in the journal. We are looking closely at the organization of Nursing Papers with a view to involving more individuals in its development. We aim in such a group to obtain geographic representation and varying types of expertise.

We are seeking financial support over the next three years from some of the alumnae associations across the country. As this issue goes to press, replies to our request are coming in. We have received a cheque for \$1,000 from the Western Region of CAUSN, a generous gift for which we are most grateful. A recommendation that subscription rates be increased was made by CAUSN in October and we are implementing it with this issue. Even with the increase, printing, mailing and editorial expenses will more than equal our revenues. A double scale of rates is introduced now, with a small increase for individual readers and a somewhat larger one for institutions, where many readers see each copy of the journal. The new rates are:

	<i>One year</i>	<i>Two Years</i>
Individuals	\$ 7.00	\$13.00
Institutions	11.00	21.00

The Editors

Editorial

Nous avons introduit l'an dernier une demande de subside auprès du Conseil des arts du Canada, dans le cadre du programme de subventions aux revues d'érudition dans les sciences sociales et humaines (aide aux revues scientifiques). Cette demande n'a pas été acceptée. La moitié seulement des articles que nous publions actuellement dans *Nursing Papers/Perspectives en Nursing* ont un caractère de recherche. Nous avons pris des mesures pour attirer des articles de recherche et pour assurer la qualité de tous les articles publiés dans la revue. Nous étudions à fond l'organisation de *Perspectives en Nursing* dans le but de faire participer un plus grand nombre de personnes à son expansion. Nous voulons créer un groupe qui soit représentatif au niveau géographique et diversifié au plan de la compétence.

Pour les trois années à venir nous nous efforçons d'obtenir une aide financière de la part des principales associations d'ancien élèves du pays (Amicales). Au moment de mettre sous presse, nous commençons à recevoir des réponses à notre demande. Nous avons reçu un chèque de \$1,000 de l'ACEUN de la région Ouest, que nous remercions très chaleureusement pour son don généreux. En attendant, l'ACEUN a recommandé en octobre d'augmenter le prix des abonnements à la revue et cette augmentation prendra effet à partir de ce numéro. Malgré cette mesure, les frais d'impression, d'envoi et de rédaction restent cependant supérieurs à nos recettes. Nous appliquerons dès maintenant deux tarifs d'abonnement différents, celui des abonnés individuels subissant une légère hausse et celui des établissements une hausse supérieure puisque le numéro adressé à ces derniers circule parmi plusieurs lecteurs. Les nouveaux tarifs s'établissent comme suit :

	<i>Un an</i>	<i>Deux ans</i>
Abonnements individuels	\$ 7.00	\$13.00
Etablissements	\$11.00	\$21.00

La Rédaction